

Mappus: Outlet Center kommt nicht

Mannheim. (boo) Zu einem Antrittsbesuch kam Ministerpräsident Stefan Mappus nach Mannheim. Er sagte zu, die zweitgrößte Stadt des Landes bei ihren wirtschaftlichen Plänen zu unterstützen. „Wir wollen, dass man in Mannheim spürt, dass wir alles tun, damit die Stadt vorankommt.“ Dies gelte insbesondere bei der weiteren Positionierung als Forschungsstandort in der Medizintechnik. Eine klare Aussage traf Mappus in der Frage Factory Outlet Center in Sinsheim. Ein solches würde den regionalen Einzelhandel schwächen, hatte Oberbürgermeister Peter Kurz das Thema angesprochen. „Da gibt es keine klare Linie, das ist mit den Zielen der Raumordnung nicht vereinbar und rechtlich nicht genehmigungsfähig,“ reagierte Mappus.



Ministerpräsident Stefan Mappus beim Antrittsbesuch in Mannheim – hier im internationalen Kindergarten Mirjam. Foto: vaf

RN2 24.6.2010